

Terma Belgium News

Chers amis, chères amies,

Quelques nouvelles à la sortie de l'été. Cette fois encore, nous avons mis les enfants à l'honneur durant les beaux mois et développé des activités ludiques visant à les informer et les sensibiliser à la santé. Nous vous en souhaitons bonne lecture !

AU TIBET

Les enfants de Gansar ont passé l'été dans les hauts pâturages avec leurs parents et les yacks. Après avoir repris le chemin de l'école, ils redécouvrent le goût des légumes. Un seul mot d'ordre pour la cuisinière : minimum 3 couleurs dans l'assiette à chaque repas. Six enfants ont quitté l'école pour rejoindre un internat mais 5 petits nouveaux viennent depuis septembre profiter des repas scolaires. La rentrée commence toujours par une piqûre de rappel des règles de base en matière d'hygiène et s'accompagne de mise en pratique pour encourager les enfants à les suivre. En leur offrant une bonne alimentation et hygiène nous favorisons l'apprentissage.



LA FORMATION DES FEMMES

Cet été, avec notre équipe partenaire au Qinghai, nous avons donné une suite au Ladies Health Club en poursuivant la formation de nos 25 volontaires. Ce 2^e module était axé sur la mesure des signes vitaux (température, pression artérielle, saturation en oxygène et glycémie) ainsi que sur le contrôle de la prise de poids chez les femmes enceintes. Équipées de leur nouvelle trousse médicale, les participantes peuvent désormais suivre les personnes à risque dans leur village et tirer la sonnette d'alarme en cas de problème.

AU MEXIQUE

Le travail humanitaire de Terma Belgium associée à Fundacion Astra s'étend bien au-delà des murs de notre clinique à La Paz.

En mai, nous avons organisé une journée consacrée aux premiers secours pour 60 enfants et leurs parents. Même les plus jeunes ont suivi avec attention comment prodiguer les premiers soins et appeler les services d'urgence. Ces notions de base sur les interventions d'urgence s'adressent à toutes et tous, il n'y a pas d'âge pour apprendre les gestes qui sauvent.

Regardez ici notre vidéo de l'événement
<https://youtu.be/PYocRpU0xjk>



En juillet, nos bénévoles ont organisé une sortie avec un groupe d'enfants défavorisés pour les initier au paddle et à la natation en mer. Non seulement ils ont pu s'essayer à une nouvelle activité sportive mais aussi se familiariser avec l'eau et apprendre les règles de sécurité en mer.

Dans le cadre d'une collaboration avec d'autres associations caritatives locales, nous nous sommes rendus dans les quartiers pauvres de La Paz et de Cabo San Lucas et avons organisé des activités sur le thème : grandir en bonne santé. Ce fut l'occasion de proposer des soins de santé et des ateliers de art therapy, et aussi de sensibiliser les habitants à une alimentation saine.

A la clinique, nous poursuivons nos programmes réguliers de consultations gratuites en médecine, acupuncture, dentisterie, santé mentale et nutrition ainsi que distribution de colis alimentaires pour les familles dans le besoin.

AU MYANMAR

La situation au Myanmar reste dramatique. De plus, le village de Tha Bye Aye que nous aidons depuis plus de 5 ans, est à nouveau la cible de la junte militaire et les habitants ont encore une fois dû fuir le village et trouver refuge dans la forêt. Nous suivons bien entendu la situation de près et restons en contact avec eux.

Pour tout don de 40 euros ou plus, vous bénéficiez d'une attestation fiscale pour une déduction d'impôt.

Continuons ensemble à faire la différence!
terma-belgium.com/donate-1

